



El regreso de Va por México: PRI, PAN y PRD preparan alianza para elecciones en Edomex y Coahuila



A días de que inicie el periodo de precampañas rumbo a las elecciones gubernamentales en el **Estado de México** (Edomex) y **Coahuila**, el diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), **Santiago Creel Miranda**, informó sobre el **posible regreso de la alianza Va por México**.

El pasado martes 10 de enero, en entrevista a medios de comunicación, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados dio a conocer que **en los próximos días se concretará la coalición entre el blanquiazul** y los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) para contender en los comicios electorales del 4 de junio.

Según señaló el legislador panista, las pláticas con los integrantes de los partidos **ya está en “la etapa conclusiva”**, y el anuncio formal podría darse entre este miércoles 11 y jueves 12 de enero.

“Estamos ya a punto de anunciar lo que es nuestra alianza PAN, PRI, PRD, en el Estado de México y Coahuila; los presidentes están en la etapa conclusiva del proceso de negociación; entonces ya en breve, quizá mañana (miércoles) o pasado (jueves) podrán conocer ya los **términos y condiciones de la conclusión de esa negociación**”.